

Lavelanet. Les lycéens récoltent les Bouchons d'amour



Publié le 09/06/2021

Initiée par Magaly Pecceu, professeure de logistique, les élèves volontaires de Bac Pro logistique du LP Jacquart ont adhéré au projet de sensibilisation à la collecte des Bouchons d'amour.

Le point de collecte fixé dans les locaux de la vie scolaire a récolté environ 40 kg de bouchons qui ont été remis récemment à Marie-Josée Palmade, responsable du collectif bénévole ariégeois des Bouchons d'amour dont l'objectif est d'attribuer du matériel pour les pratiquants handisport, mais aussi au niveau du handichien.

"Les élèves ont pris à cœur cette action, avec enthousiasme et beaucoup d'investissement, souligne Magaly Pecceu. Ils ont sensibilisé leurs copains lycéens mais aussi les dirigeants, professeurs et agents du lycée, ils ont fait un gros travail".

C'est connu et prouvé, les petits ruisseaux font les grandes rivières. Ces 40 kg feront partie des quelques 10 tonnes de bouchons plastiques récoltés en Ariège auprès d'enseignes, de collectivités, d'écoles et de particuliers, stockés sur le site de Manses (Berbiac), du Smectom, et expédiés en juillet vers une société de recyclage (actuellement, les bouchons deviennent des poubelles pour mairies), qui verse les sommes issues de la vente pour l'achat de fauteuils pour pratiquants handisport, joëlettes, handbikes, handitennis...

Cette opération a connu le succès, elle sera reconduite l'an prochain.